

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur dan rasa terima kasih terutama dipanjatkan kepada Allah Yang Maha Kuasa, Allah Yehuwa, atas kebaikan hati yang begitu besar dengan senantiasa memberikan perlindungan, kesanggupan dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.

Penulis menyadari dengan segala kekurangan yang dimiliki, penulisan tugas akhir ini tidak mungkin berhasil tanpa adanya dukungan dan bimbingan yang tulus dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ibu Dra. Erna Triswantini, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus Penasehat Akademik, yang telah dengan sabar meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, motivasi, dan arahan demi terselesaikannya tugas akhir ini. Ucapan terima kasih juga penulis tujukan kepada Ibu Dra. Rr. Kurniasih RH, M.A selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, serta seluruh jajaran dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman FBS UNJ yang telah menyalurkan ilmu, merelakan waktu dan tenaga serta memberikan dedikasi penuh sebagai pendidik bagi penulis selama menjalani perkuliahan di Prodi Pendidikan Bahasa Jerman.

Terima kasih juga kepada seluruh keluarga, khususnya Ayahanda dan alm. Ibunda yang telah menjadi semangat bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini sampai tetes peluh terakhir. Rasa terimakasih juga penulis ucapkan kepada pihak-pihak yang tidak lelah membantu dan mendukung penulis, sahabat-sahabat terkasih yang siap membantu serta untuk teman-teman Prodi Bahasa Jerman khususnya angkatan 2010 atas dukungan dan bantuannya dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Demikian pula, kepada semua pihak yang telah berjasa dan tidak dapat disebutkan satu per satu. Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penelitian ini, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk membuat penelitian ini menjadi lebih baik.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan hal positif bagi segala pihak yang membutuhkan.

Jakarta, 01 Juli 2017

KP